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Evénement 
La DJ Miss Kittin à la Fête du 

cheval percheron 
• NOGENT-LE-ROTROU 

 
• SCÈNE - MUSIQUE 

 
• FÊTES - SORTIES 

 
• RURALITÉ  

 
• PEOPLE 

 
• L'ECHO DU PERCHE  
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LANCER LE DIAPORAMA  
Kittin avec sa jument percheronne Gracieuse. Pour elle, le cheval percheron est le meilleur 

ambassadeur du Perche. « Il doit devenir un monument vivant ». 
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Caroline Hervé alias Kittin, DJ et compositrice de musique 
électronique, vit dans le Perche. Avec Gracieuse, s a jument 
percheronne, elle sera la marraine de la Fête du ch eval 
percheron, le 15 août 2019, à l’Écomusée du Perche.  

« Quand j’étais enfant, nous ne roulions pas sur l’or, avoir un cheval était de l’ordre 
de l’impossible, et même encore plus tard ». Aujourd’hui, Caroline Hervé alias Kittin, 
DJ et compositrice de musique électronique reconnue au niveau mondial, savoure 
les moments passés avec sa jument percheronne Gracieuse. Une nouvelle aventure 
et une nouvelle vie pour l’artiste tombée amoureuse du Perche où elle vit depuis 
environ trois ans. Une maison cocon nichée dans la campagne, près de Frazé, en 
Eure-et-Loir. 

Un attachement sincère au Perche 
Évelyne Morin, pilier de la Fête du cheval percheron qui a lieu, chaque année, le 15 
août à l’écomusée du Perche, lui a demandé d’être la marraine de l’édition 2019. 
Kittin n’a pas refusé. Son attachement au Perche est sincère. « C’est la première 
fois que je me sens chez moi quelque part. J’ai la sensation que cet endroit m’a 
choisie ! ». 

Kittin DJ et compositrice de musique électronique a composé son dernier album Cosmos dans 
le Perche 

À un tournant de sa vie, elle avait besoin de prendre du recul, de vivre plus 
sereinement, de revenir à des choses essentielles. « J’ai des amis qui habitent le 
village. Cette maison était à vendre. La première chose que j’ai vue en venant la 
visiter, c’est le cheval qui était dans le pré à côté, Sissi, une jument percheronne. » 
Une rencontre déterminante pour Kittin dont les talents de cavalière ne demandaient 
qu’à refaire surface. « Enfant, j’habitais à Grenoble, dans un HLM, la Ville donnait 
des tickets pour des activités. Il ne restait des places que pour le poney. C’est 
comme cela que j’ai commencé. Après, je suis passé au cheval. J’ai le niveau 
éperon d’argent. J’ai arrêté car l’ambiance du club, les concours, la pression, tout 
cela ne me plaisait pas ». 

Devant un cheval, il faut être vrai, ne pas douter. Il ressent tout 

Sissi a réveillé sa passion pour les chevaux….. « Devant un cheval, il faut être vrai, 
ne pas douter. Il ressent tout. J’ai de l’assurance dans mon travail mais c’est un 
métier plein d’artifice où il est facile de se cacher derrière un personnage ». 

L’envie d’avoir un cheval a vite occupé son esprit : « Il était évident que ce serait un 
Percheron. J’aime les chevaux rustiques. Mon grand-père me racontait que lorsqu’il 
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était petit ses parents qui étaient des paysans bretons avaient un cheval percheron. 
Le mot est resté dans un coin de ma tête ». 

Gracieuse est née dans l’élevage de Serge 
Latouche 
Gracieuse vient de l’élevage de Serge Latouche, naisseur, éleveur à Yèvres. « À 
notre première rencontre, elle avait deux ans, elle est venue vers moi, m’a fait des 
câlins et quand je suis partie, elle m’a suivie. Mais j’ai attendu une semaine avant de 
prendre ma décision. Il fallait que je m’organise, que je trouve des gens pour 
m’encadrer, me rassurer. C’est un engagement fort d’avoir un cheval ». 

Depuis la jolie jument est en pension dans un nouveau centre équestre, aux 
couleurs percheronnes, où Caroline Hervé lui rend visite le plus souvent possible 
pour la monter et la faire travailler. 

Actuellement en tournée en Amérique du sud, elle doit beaucoup penser à “son” 
Perche. « Quand je suis dans une soirée avec un monde fou et beaucoup de bruit, 
je ferme les yeux et je n’ai qu’une envie, être ici. » 

Jocelyne Legros 

 

   

Avec Gracieuse 

  

Travail en carrière 
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Moment de complicité 

  

« C’est un engagement fort d’avoir un cheval » 

 
Claire chez qui Gracieuse est en pension est toujours là pour conseiller et rassurer 
la cavalière 

 
Travail dans la carrière. Kittin est très à l'écoute de Gracieuse, de ses réactions. 
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E V E  M O R I N  C H E F  D ' O R C H E S T R E  D E  L A  F Ê T E  D U  C H E V A L  

P« C’est pour le Perche et son cheval, une ambassadrice 
exceptionnelle » 
L’Écomusée du Perche a confié l’organisation de la Fête du cheval 
Evelyne Morin et sa micro-entreprise Les Percherons de Saint-Pierre. 
Aujourd’hui à la retraite, Évelyne Morin a travaillé pendant 35 ans à 
l’Écomusée du Perche où elle était entre autres le chef d’orchestre de la 
fête du cheval percheron du 15 aôut. Une mission que l'écomusée 
continue de lui confier. 
C’est elle qui a demandé à Kittin de parrainer l’événement. « Je l’ai 
rencontrée à la cérémonie organisée au château des Comtes du Perche 
à Nogent-le-Rotrou pour la sortie du guide du routard. Parmi, les gens 
qui sont intervenus, c’est la seule qui a parlé du cheval percheron. Elle 
m’a impressionné par ses connaissances et sa vision du cheval 
percheron. En la rencontrant et en discutant avec elle, j’ai découvert 
une belle personne, accessible, curieuse des autres. C’est pour le 
Perche et son cheval, une ambassadrice exceptionnelle. J’espère que le 
public viendra en nombre le 15 août, où elle présentera sa jument 
Gracieuse » 
Intitulée “Percherons de Vanoise”, la Fête du cheval percheron sera 
dédiée à Guy Mérel. Une cinquantaine de chevaux seront présents dont 
une quinzaine issue de l’élevage de cet éleveur emblématique décédé 
en février 2017. 
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N  Kittin avec Evelyne Morin qui lui a 
proposé d'être la marraine de la Fête du cheval percheron du 15 août 2019. 
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